

## Компьютер и Интернет

<http://www.icq.com/specials/safety/>

### Безопасность в Интернете от ICQ и Microsoft.



Don't give someone you met online your personal information, such as your telephone number or address.



Don't give someone you met online your personal information, such as your telephone number or address.



People on the internet may not be who they say they are. Someone who says that "she" is a "12-years-old girl", could really be somebody else.



People on the internet may not be who they say they are. Someone who says that "she" is a "12-years-old girl", could really be somebody else.



Have one or more of your friends accompany you if you are meeting with someone you've met online, and meet only in public places.

- 1. Доверяй интуиции.** Если тебя в интернете что-либо беспокоит, расскажи об этом родителям или старшим товарищам.
- 2. Выбирая регистрационное имя,** убедись, что оно не содержит никакой личной информации.
- 3. Никогда не выдавай** своего адреса, номера телефона или другой личной информации; например, места учёбы или любимого места для прогулки.
- 4. Помни, что разница** между правильным и неправильным одинакова: как в интернете, так и в реальной жизни.
- 5. Учись уважать других в интернете.** Правила хорошего поведения действуют везде — даже в виртуальном мире.



Have one or more of your friends accompany you if you are meeting with someone you've met online, and meet only in public places.



Your password is personal - do not share it with anyone and make sure it is not easy to crack.



Your password is personal - do not share it with anyone and make sure it is not easy to crack.



Keep it positive - engage in a friendly dialogue and avoid using rude and hurtful language online.



Keep it positive - engage in a friendly dialogue and avoid using rude and hurtful language online.

- 6. Уважай собственность других в интернете.** Незаконное копирование чужой работы - музыки, компьютерных игр и других программ - является кражей.
- 7. Никогда не следует встречаться с друзьями из интернета.** Эти люди могут оказаться совсем не теми, за кого себя выдают.
- 8. Не всё, что ты читаешь или видишь в интернете, - правда.** Не уверены – спросите родителей или старших товарищей.
- 9. Контролируй свою деятельность в интернете** - не заходи на подозрительные или вредные сайты.
- 10. Защищай свой компьютер:** поставь антивирус, обновляй его; не открывай неизвестные тебе письма и файлы.